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Résumé : L’extinction de |'obligation du paiement est un acte
juridique capital dans les transactions commerciales, ces dernieres
nécessitent la rapidité et la confiance entre les parties. Les nouvelles
technologies de I'information et de la communication apportent des
solutions aux opérateurs économiques a travers le commerce
électronique. Ce E-commerce offre des moyens de paiement
correspondant a la nature dématérialisée via les réseaux de
transmission de données, tel que Internet, qui permet le transfert
des fonds par les voies électronique en utilisant le traitement
informatique des supports papier et la monnaie électronique émis
par les provider. Ce développement qui est aux services des
opérateurs économiques porte en lui- méme les risques de la
cybercriminalité qui menacent la promotion du paiement
électronique, d’ou la nécessité d’une lutte technique et juridique
effective, sur le plan national et international, pour la sécurisation de
ces types de transactions et renforcer la confiance dans le commerce
électronique qui assure la rapidité des transactions a |'ere de la

mondialisation

EN ANGLAIS
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. Summary: The extinction of the obligation to pay is a major legal act
in commercial transactions, which require speed and trust between
the parties. New information and communication technologies
provide solutions to economic operators through electronic
commerce. This E - commerce offers means of payment
corresponding to the dematerialized nature via data transmission
networks, such as the Internet, which allows the transfer of funds by
electronic means using the computer processing of paper media and
electronic money issued by the providers. This development, which is
at the service of economic operators, carries with it the risks of
cybercrime which threaten the promotion of electronic payment,
hence the need for an effective technical and legal fight, at national
and international level, for the securing these types of transactions
and building confidence in electronic commerce which ensures the

speed of transactions in the era of globalization
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ART: Article.
ATCI: Algeria Tele- Compensation Interbancaire.
ATM: Automated teller machine.
Bull. crim: Bulletin des arréts de la chambre criminelle de la Cour de
cassation.

Cass. Crim: Cour de Cassation Chambre Criminelle.
Cass. Com: Cour de Cassation Chambre Commerciale
CHIPS:  Clearing  House Interbank  Payments  System.
CJA: Codede Justice Administrative
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